

NOMBRES, NOMBRES Y... NOMBRES

#OPINIÓN



ALBERTO
AGUILAR

**Que Gustavo Tella será el relevo de Herrera en S&P;*

A MEDIADOS DE julio trascendió, y aquí lo platiqué, la salida de **Víctor Manuel Herrera** de Standard & Poor's (S&P) tras 25 años de conducir los destinos en México de esa calificadora global. Desde entonces el timón está acéfalo. Le adelantó sin embargo que ya suena para su relevo un ejecutivo brasileño de 36 años, que hasta ahora ha colaborado para la compañía en Londres. Se trata de Gustavo Tella. Se lo transmito al costo.